

Incrementarán Venezuela y la Unión Europea intercambio comercial



Caracas, 29 mar (RHC) El ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Venezuela, Jesús Faría, aseguró que la nación sudamericana y la Unión Europea establecerán una comisión técnica para incrementar el intercambio comercial.

En su cuenta en Twitter precisó Faría, que dialogó la víspera con Aude Maio, embajadora de la Unión Europea en Caracas y acordaron fomentar la inversión y reforzar la cooperación en varios sectores de la economía.

También en la red social informó el titular que ambos coincidieron en la necesidad de instituir un cronograma para iniciar contactos con empresas de Europa, divulgar las potencialidades de la economía nacional y presentar las oportunidades de inversión en la nación bolivariana.

Por otra parte manifestó Aude Maio la total disposición de fortalecer la actividad comercial con Venezuela si el Ejecutivo responde a ese interés con esfuerzos para atender las áreas comercial, y productivas con Europa.

Mientras el vicepresidente de Venezuela, Tareck El Aissami, incitó a crear una plataforma digital inclusiva para que el pueblo protagonice de manera consciente la batalla política por medio de las redes sociales y medios alternativos.

Debemos crear nuestro propio espacio, pero también estar a la altura tecnológica e ideológica que exige la confrontación con la derecha, con el objetivo de irradiar y defender la verdad de la Revolución Bolivariana, comentó durante la inauguración del evento teórico internacional Venezuela Digital-2017.

Asimismo resaltó la importancia de tratar la realidad de los países de América Latina, para contribuir a la mayor integración de sus pueblos, unidos por similitudes sociales, económicas, culturales, históricas, religiosas, políticas, lingüísticas y geográficas.

Con el uso de las herramientas digitales, el enfrentamiento a las campañas nacionales e internacionales que afectan a Venezuela debe vincularse a las luchas de las demás naciones del Sur por la vindicación de sus derechos, agregó El Aissami durante su alocución.

El impacto económico y político de las redes sociales es uno de los principales temas a tratar en Venezuela Digital-2017, que comenzó este miércoles en el capitalino teatro Teresa Carreño.

Hasta el viernes, en el encuentro convocado por el Ministerio de Comunicación e Información, investigadores nacionales e internacionales presentarán ponencias y participarán en foros y talleres a los cuales pueden asistir estudiantes, profesionales, comunicadores y público en general.

La Universidad Experimental de las Artes también será sede del evento, en el cual se impartirán conferencias acerca de materias como posicionamiento web, Big Data, producción transmedia y crossmedia, mensajería instantánea y avances en materia de código QR.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125555-incrementaran-venezuela-y-la-union-europea-intercambio-comercial>



Radio Habana Cuba